
11 Pièces

955 m²

Réf. V0146BX

3 675 000 €

Bordeaux
Maison à vendre (33000)
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À  proximité  de  Saint-Émilion,  cette  propriété  du  XIIe  siècle,  classée

monument  historique,  se  trouve  au  cœur  des  vignes  et  des  forêts.Le

parc  de  trois  hectares  abrite  deux  étangs  et  une  maison qui  préserve

ses caractéristiques d'origine, telles que les cheminées et les boiseries,

tout en intégrant des commodités modernes. Une grande allée conduit

à  une  demeure  rénovée  dans  le  respect  des  critères  historiques.Le

château  comprend  deux  salons,  une  salle  à  manger,  et  une  cuisine

semi-professionnelle. Il propose trois suites, un dortoir avec salle d'eau,

et une chambre indépendante.La partie gîte ...

Situated close to Saint-Emilion, in a landscape where vineyards and forests mingle,

discover this historic property dating back to the 12th century, a true gem classified

as  a  historic  monument.  Nestled  in  over  3  hectares  of  parkland  with  two  private

lakes,  this  breathtaking  residence  has  preserved  its  period  character  through  its

beautifully preserved fireplaces, woodwork and ironwork, while adapting to modern

standards  of  comfort.Entering  the  estate  via  an  impressive  driveway,  you'll  be

greeted  by  a  renovated  building  offering  guest  rooms  with  private  gardens,  a

promise of privacy and ...

JOHN TAYLOR BORDEAUX

168 rue Fondaudège - 33000 BORDEAUX
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